

Une nouvelle vague de tweets pour la levée du blocus



Photo: Prensa Latina

La Havane, 6 juillet, (RHC)- Carlos Lazo, promoteur de l'initiative Bridges of Love, (Ponts d'amour en français) a appelé ce lundi à une vague de tweets pour la levée du blocus.

Carlos Lazo et des dizaines d'autres personnes pour la plupart de Cubano-américains marchent sur Washington. Ils espèrent remettre à la Maison Blanche une lettre signée par plus de 25 mille personnes aux États-Unis et demandant au président Biden de lever le blocus et de normaliser les relations avec Cuba.

Brigdes of Love a posté ce mardi un film vidéo adressé au président des États-Unis et dans lequel ils expliquent la raison de la marche: exiger la fin des mesures coercitives contre notre pays.

Les Internauts sont invités à partager cette vidéo et à écrire des tweets avec pour étiquettes #Joe Biden, #Kamala Harris, #Anthony Blinken et #Jill Biden ainsi que #UnBlockCuba appelant à la levée du blocus.

«Dans la vidéo, nous disons à M. Biden que nous marchons de Miami à Washington pour demander la levée des sanctions à l'encontre de la famille cubaine, le rétablissement des transferts de fonds et du programme de réunification familiale, ainsi que la réouverture de l'ambassade de Washington à La Havane».

En outre, a-t-il rappelé dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, le projet Bridges of Love plaide pour la reprise des vols des États-Unis vers toutes les provinces cubaines et pour que les Nord-américains puissent se rendre librement sur l'île.

«Nous apporterons cette pétition, disponible sur le site www.puentesdeamor.com et comptant plus de 25 500 signatures, à la Maison Blanche pour la présenter au président Biden à la fin de la marche de 2 000 kilomètres», a-t-il déclaré.

Il y a une semaine, la caravane «Bridges of Love» a quitté Miami, en Floride, et s'apprête déjà à rejoindre la Géorgie. «Un voyage au cours duquel nous avons trouvé des morceaux de Cuba et beaucoup d'amour et de solidarité pour le peuple de l'île des Caraïbes», a déclaré Carlos Lazo.

Les participants à la marche ont rencontré plusieurs groupes de Nord-américains à qui ils ont expliqué la nécessité de mettre fin au blocus et à toutes les sanctions qui nuisent au peuple cubain et qui ont été intensifiées en pleine pandémie de Covid-19.

Carlos Lazo a exprimé qu'ils se sentent heureux et optimistes, sûrs que cette marche et cet appel à l'amour entre nos peuples porteront leurs fruits.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/262995-une-nouvelle-vague-de-tweets-pour-la-levée-du-blocus>



Radio Habana Cuba